



## **FOIRE AUX QUESTIONS :**

### **QUESTIONS SUR LE DIABLE (4)**

**« Mais alors, pourquoi Dieu a-t-il décidé de donner l'existence à des créatures, alors qu'Il savait fort bien que certaines d'entre elles en feraient un mauvais usage ? N'aurait-il pas mieux fait de ne rien créer du tout ? A sa place... »**

Vous n'avez pas osé terminer votre phrase... et vous avez bien fait ! Qui sommes-nous pour demander des comptes à Dieu ? Pour juger Dieu ! Pour lui dire ce que nous aurions fait si nous avions été à sa place, si nous étions Dieu ! Tâchons de comprendre une bonne fois que, si Dieu existe, Il n'a aucun compte à nous rendre.

**« Si le diable existe vraiment, les croyants doivent avoir très peur de lui, très peur d'être entraînés par lui et avec lui dans l'enfer. La religion chrétienne n'est donc pas une religion de l'amour, mais une religion de la peur. Comment voulez-vous qu'elle attire les hommes ? Je croyais que l'Eglise avait abandonné définitivement cette pastorale de la peur, qu'elle voulait que ses fidèles ne soient plus guidés dans leurs choix par la peur de l'enfer, mais par l'amour ! »**

En lisant l'Évangile, on est obligé de constater que Jésus dit explicitement à ses disciples qu'ils doivent *craindre* Celui qui est capable d'entraîner leur corps et leur âme dans la géhenne. "Si ton œil te conduit au péché, leur dit-il encore, arrache-le, car il vaut mieux entrer borgne dans le Royaume des cieux que d'entrer avec tes deux yeux dans la géhenne". Cette peur du diable et de l'enfer que Jésus nous recommande n'a rien de terrifiant ni de traumatisant. Car c'est justement parce que les chrétiens ont peur du diable et de ses ruses qu'ils se précipitent avec une totale confiance dans les bras de Jésus, leur SAUVEUR ! Ils ne se présentent pas à Lui en disant : "Jésus, aie confiance en moi, en ma bonne volonté !" ; Ils aiment au contraire Lui crier : "Jésus, je suis tellement fragile, tellement tenté par l'orgueil que je ne compte que sur toi pour mener le bon combat contre Satan. Je me réfugie en Toi comme un enfant pour que tu m'empêches de tomber ou de retomber dans cet orgueil terrible vers lequel Satan veut entraîner tous les hommes à sa suite.

*Père Pierre Descouvemont*

#### Bibliographie

Georges MORAND, *Sors de cet homme, Satan*, Fayard, 1993

Pierre DESCOUVEMONT, *Gagner le combat spirituel*, Ed. de l'Emmanuel, 2006

Fabrice HADJADJ, *La foi des démons*, Salvator, 2009